

## La UMH oferta cursos de verano especializados en crecimiento personal en ocho sedes de la comarca - La Verdad - 03/07/2015

### La UMH oferta cursos de verano especializados en crecimiento personal en ocho sedes de la comarca

#### ALMORADÍ

La Casa de Cultura acoge el 14 de julio un curso sobre superación y autoliderazgo para estudiantes y público en general

#### :: F. A.

La Universidad Miguel Hernández (UMH) prosigue con su expansión en la Vega Baja y ya oferta cursos de verano en ocho sedes diferentes. Además de las dos delegaciones oficiales de Orihuela en Las Salesas y en Desamparados ahora se unen Dolores, Rafal, Callosa de Segura, Torrevieja, Los Montesinos y Almoradí. La vicerrectora de Cultura, Tatiana Sentamans, y el director de los cursos, Enrique Conejero, presentaron ayer la oferta estival en el Ayuntamiento de Almoradí. La mayoría de propuestas educativas se centran esta temporada en materias de crecimiento personal y liderazgo.

El alcalde, Jaime Pérez, y la concejal de Educación, María Jesús Pérez, acompañaron a los delegados de la Universidad en el acto de presentación donde se dio cuenta de que en realidad el precio por la asistencia «es simbólico» ya que la mayoría de la cuantía la asumen el Consistorio. Así ocurre en otras poblaciones donde se facilita el acceso a la formación universitaria por un valor de 20 euros cuando en realidad cuestan 120 euros. Cada cursi-



Presentación ayer en Almoradí de los cursos universitarios. :: F. A.

llo consta de 25 horas y se desarrollarán durante varias jornadas en horario de mañana y tarde.

En el caso de Almoradí se ha escogido la Casa de Cultura para impartir 'Superación y autoliderazgo para el cambio'. Esta materia comienza a impartirse el próximo 14 de julio y los interesados se pueden inscribir en la web de la UMH donde se ofertan todas las especialidades.

La concejal del área destacó que «se trata de materias actuales» y reconoció el trabajo de los organizadores. En la misma línea, el primer edil señaló que «se trata de una he-

rramienta fundamental para que los estudiantes terminen de formarse antes de empezar a trabajar».

Por su parte, la vicerrectora de Cultura y Extensión Universitaria agradeció «la cooperación de las nuevas sedes» y resaltó la importancia de que «tratemos a todas las sedes de una manera inclusiva, aquí se mira hacia afuera». La representante de la institución universitaria recordó que la UMH es la universidad pública más joven de España y, que a diferencia de otras de reciente creación, los cursos de verano se realizan para que participe el mayor número de personas.

La sede de Callosa de Segura acoge dos cursos como 'Atención integral del niño con espectro autista' y 'Mediación intercultural y gestión de la diversidad'. En Dolores se apuesta por la tecnología con las clases sobre 'Blogs en Wordpress' que solo cuestan 10 euros.

Los Montesinos es otra población de la comarca que acoge a la universidad de Elche con la temática 'La coeducación como base esencial para la igualdad real y efectiva'.

En cuanto a las sedes oficiales, Desamparados se enfoca en la 'Enología práctica y viticultura', y en Las Salesas dispone las opciones de 'Inteligencia Emocional aplicada a la ansiedad escénica', 'Formación política para mujeres: construyendo lideresas para el cambio', y 'TV Jornadas Gobernanza y gestión pública en tiempos de incertidumbre'.

Sobre las temáticas más actuales la sede de Rafal alberga el próximo 8 de julio el curso 'Liderazgo y coaching para el crecimiento personal'. Otra alternativa con temas en boga es la de Torrevieja donde se ofrece 'Derribando barreras: Las redes sociales son para todas las edades'.

El director de los cursos de verano, Enrique Conejero, esgrimió que en Almoradí «se trata de la décima edición de los cursos que se enfocan para que puedan venir vecinos de poblaciones cercanas». En este sentido, recordó que se tratan de lecciones con teoría pero con mucha práctica y en las que «se puede interactuar con los profesores, es otra formación diferente a la del curso lectivo».

El profesor indicó que la asistencia a los cursos reportan un crédito de libre configuración según el actual plan educativo, y para alumnos que se acogen al anterior consiguen 2,5 créditos. El coordinador agradeció al Consistorio su implicación y la teniente de alcalde prometió que para la próxima edición se intentaría ampliar la oferta con algún curso más.